



Sección Sindical CCOO Cajatur Banco

Estimada/o compañera/o:

El próximo miércoles 26 de Noviembre tendrás, tendremos, la oportunidad de elegir a nuestros representantes sindicales para los próximos cuatro años.

CC.OO. presenta una lista en tu provincia de compañeras y compañeros con un único compromiso: **la defensa de los intereses de las/os trabajadoras/es.**

Desde mi nombramiento como secretaria general de CC.OO. en Cajatur he tenido dos claros compromisos:

- 1.- Saludarte y conocerte, recorriendo para ello más de 25.000 kms en este año al frente de la sección sindical;
- 2.- Poder presentar una candidatura de mujeres y hombres que aúnen experiencia y renovación sin ataduras con el pasado. Ésta es la que te presento hoy.

Durante los cuatro años pasados hemos tenido que trabajar con inteligencia para que desde nuestra representación (22%) llevar adelante iniciativas que amortiguaran el impacto negativo que sobre el empleo traían las propuestas iniciales. Creemos haberlo conseguido incluso asumiendo algún posible error que hayamos cometido. Por eso hoy, te pido el voto para la candidatura de CC.OO. que te acompaño.

En los tiempos venideros, vence el vigente Convenio Colectivo Estatal que debemos renegociar, finalizara la vigencia del actual ERTE, atisbamos coyunturas conflictivas por posibles ajustes futuros... Para todo ello necesitamos la **unidad de las/os trabajadoras/es de Cajatur**, así como la unidad de las organizaciones sindicales presentes en la Entidad, objetivos ambos por los que seguiremos trabajando.

Me gustaría despedirme de ti poniéndome a tu disposición, y **pidiéndote el voto para la candidatura de CC.OO.** en las elecciones sindicales del próximo miércoles 26 de Noviembre.

Un abrazo.

Laura García Cuenca

Secretaria General de la Sección Sindical de
CC.OO Cajatur Banco



tú ganas